

Stuttgart, 21.09.2015

Übernahme von bildungs- und freizeitpädagogischen Angeboten und der Betreuung in der Mittagszeit im Schülerhaus der Steinbachschule

Mitteilungsvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Kenntnisnahme	öffentlich	28.10.2015

Bericht:

Die Durchführung der bildungs- und freizeitpädagogischen Angebote und der Betreuung in der Mittagszeit im Schülerhaus der Steinbachschule übernimmt ab dem 09.11.15 das Jugendamt der Landeshauptstadt Stuttgart.

Das Schülerhaus an der Steinbachschule ist bereits seit dem Schuljahr 2013/14 in Betrieb. Bisheriger Träger ist die Stuttgarter Jugendhaus g GmbH. Aufgrund tiefgreifender Probleme zwischen Schulleitung und Träger sehen beide Partner keine Basis mehr für eine weitere adäquate Zusammenarbeit. Im beiderseitigen Einvernehmen wurde das Vertragsverhältnis zum 06.11.15 gekündigt.

Für die Steinbachschule hat das Jugendamt der Landeshauptstadt sein Interesse an der Trägerschaft bekundet. Das Konzept des Jugendamtes der Landeshauptstadt Stuttgart erfüllt alle Anforderungen an eine Trägerschaft im Schülerhaus. Die Steinbachschule war sofort damit einverstanden, eine Kooperation mit dem städtischen Jugendamt einzugehen. Da das Schülerhaus bereits seit einigen Jahren besteht gibt es Erfahrungen und bewährte Strukturen. Da die Zeit für eine gemeinsame Vorbereitung bis zum Schuljahresbeginn fehlte, wird sich das Jugendamt als Träger in bestehende Abläufe einbringen. So soll ein reibungsloser Übergang, auch für das Personal der Stuttgarter Jugendhaus g GmbH, sicher gestellt werden.

Beteiligte Stellen

Dr. Susanne Eisenmann
Bürgermeisterin

[zum Seitenanfang](#)